
CONSEIL D’ECOLE Du jeudi 5 juin 2025 

Début de séance :   17h05 

 

Présents :  voir feuille émargement 

 

1- Vie de l’école 

 

1-Effectifs : 

Pour l’année prochaine 
31 CP 

26  CE1 

 31 CE2 

30 CM1 

23 CM2, 
 41 CM2 actuels partent au collège 

Nombre total d’élèves 142 élèves donc en baisse car 152 élèves en fin d’année 

 
répartis de la manière suivante l’an prochain  (sous réserve de changement pendant l’été) 
1 cp  
1 cp/ce2 

1 ce1 

1 Ce2 

1 Cm1 
1 cm2 

 
Il y a 1 départ enseignant de prévu : 
Mme PORRAS et M Giordan 

 
2-Bilan COOP : 

Bilan coopérative scolaire, 3e conseil d’école – 05/06/2025 
Depuis le dernier conseil d’école en mars  
Dépenses :  

• 770 € spectacle musical des JMF 

• 2310 € reversés au photographe 

• 404 € adhésion et assurance OCCE 

• 900 € intervention boule lyonnaise 

• 82 € achat matériel divers projets 

 
A venir :  

• 35 € livres cycle 3 

• 123 € divers matériel  

• 3017 € projet hip-hop 



• 1440 € projet anglais  

Conclusion : 

• Solde actuel : 9637 € 

• Solde disponible : 5022 € 

• (année scolaire débutée avec 6974 € en septembre 2024) 

 

3-Les projets réalisés ou à venir 

 

La kermesse aura lieu le vendredi 13 juin 202 à partir de 16h30, organisée par l’AFPEL 

Les inscriptions CP : les 5, 6  et 19 juin 2025 

Rencontre école/collège : la principale du collège est venue rencontrer les élèves et a répondu à leurs questions le 
mercredi 11 juin 2025 

Liaison GS/CP : une rencontre est prévue début juillet (le 2 juillet ) 

Suite des rencontres PS/CM2. La classe de CP/CM1 se greffera pour une des rencontres autour de la fabrication du 
pain et du jardinage (le 25 juin) 

 

HIP HOP : 6 séances de 1h par élèves : 3 séances de danse debout et 3 séances de danse au sol (break danse).  

Un projet anglais/ chant/ théâtre prévu en fin d’année pour un spectacle prévu le 27 juin 2025 après la classe. 

Intervention de la communauté de commune sur le compostage a eu lieu dans les classes en mai. 2h30 
d’intervention par classe. 

Visite du moulin de saint lys par les classes de cp/cm1 et de CM2 

Sortie à l’EPHAD pour la classe de cm1/CM2 

Intervention d’un auteur Guy MOTHE le 10 jiin 2025  dans les classes de cycle 3 (CP/CM1, CM1/CM2 et CM2), 
financé par l’association AGORA, pour le festival du livre du 15 juin 2025 . 

 

  4- Informations diverses : 

L’équipe d’évaluateurs est venue rencontrer l’ensemble des partenaires de l’école le vendredi 2 mai. 

Ils ne nous ont pas encore communiqué leur rapport d’évaluation. 

Une présentation sera effectuée au premier conseil d’école de l’année prochaine. 

 

L’école souhaite à nouveau aborder les rythmes scolaires l’an prochain et ce point apparaitra au premier conseil d’école de 
l’an prochain. Cela laisse à la mairie le temps de se renseigner. 

Réponse de la mairie : tant qu’il n’y aura pas une majorité favorable au changement des rythmes scolaires du côté des 
parents d’élèves, la mairie ne changera pas de position.  



Une convention citoyenne sur les rythmes scolaires est prévue en novembre 2025. Le sujet pourra être réabordé ensuite 

5- PPMS et Exercices incendie : 

Un exercice évacuation incendie et un exercice PPMS sont à réaliser avant la fin de l’année scolaire. 

 

6- Vote des parents pour les élections 2025 

Demande de vote par correspondance. 

 

2- La mairie 

Questions de l’école posées à la mairie : 
 

Qu'en est-il du tracé du terrain multi sport ? Cela nous semble important que nos demandes puissent être 
entendues car nous l'utilisons également à des fins pédagogiques. 
Réponse de la mairie : l’équipe enseignante doit donner ses besoins, en sachant qu’en fonction des demandes, 
tout ne pourra peut être pas être réalisé (problème budgétaire). Certainement réalisé cet été. 

 

 La ventilation ne fonctionne toujours pas, les capteurs co2 sont dans le rouge. 
Réponse de la mairie : Cela va être à nouveau vérifié. 

 

 Nous avons reçu le budget 2025. Nous avons pu constater que la maternelle a un budget de 66,04 euros par 
élève et l'élémentaire seulement 60,11 euros. Comment cela se fait-il qu'il y ait une aussi grosse différence 
d'attribution de budget aux écoles? Serait-il possible d'équilibrer les budgets?  
La mairie nous demande d’envoyer exactement les lignes budgétaires qui ne nous conviennent pas. 

 
 

 Suite au second conseil d'école, avez- vous pu réfléchir au projet d'intervention en anglais par Annie directrice 
adjointe ALAE avec rémunération? 
Réponse de la mairie : la réponse est non, pour des problèmes budgétaires. La mairie considère également que 
l’enseignement de l’anglais est du ressort de l’éducation nationale. 
 
Pourquoi l'utilisation du parking enseignant de manière exceptionnelle lorsque nous avons des contraintes 
d'ordre pédagogiques (intervenants dans la cour avec les élèves sur les temps de récréation)  pose problème? 
Réponse de la mairie : à voir avec M Vives 
 
Pourquoi le meuble à chaussures a été déplacé et changé? Pourquoi n'avons-nous pas été averti (ce meuble 
était une demande venant de l'école et avait été choisi avec l'école). C'est dommage que nous n'ayons pas été 
averti. 
Le nouveau meuble étant déjà fixé au mur, nous n'avons même pas pu demander qu'il soit fixé ailleurs... 
Réponse de la mairie : on aurait dit que le meure était peu utilisé. L’achat d’un nouveau meuble est peut-être 
prévu. 
 
 



 
Qu'en est il des scratchs autour des poteaux en mousse du terrain multi sport? 
La mairie pensait que cela avait été réglé, mais ce n’est pas le cas. Les services techniques ont réparé les filets des 
cages de foot qui étaient abimés. 

 
 
- Qu'en est il du regard dans la cour, couvert par une plaque de béton qui n'est pas sécurisée? 
Les travaux ont été effectués. 
 
 
- Est il prévu de combler les trous dans la terre sur la partie végétalisée de la cour? 
Réponse de la mairie : il est prévu de mettre un autre revêtement au pied des arbres afin ue les copeaux ne 
se retrouvent pas étalés partout dans la cour. 
 
 A partir de quand pourrons nous passer par le patio qui donne dans la salle des maitres. Cela fait 
maintenant 3 ans que nous sommes sur le nouveau complexe et nous n'avons toujours pas l'autorisation 
d'y passer (quand même bien plus pratique pour plein de situations, plutôt que de faire à chaque fois le 
grand tour. 
Réponse de la mairie : il va se renseigner. 
 
 
- Nous avions fait une demande pour trouver une solutions pour accrocher les dessins dans le couloir, 
qu'en est il de cette demande? 
La mairie va faire un devis de peinture métallisée. 
 
 
- Nous tenons à signaler que le soir, les personnes des associations qui viennent faire leur activité en 
salle de motricité se garent systématiquement sur les places du bus, voir même sur l'accès parking 
enseignant. Une fois, une enseignante de l'école s'est retrouvée coincée dans le parking avec sa voiture. 
 
Quand a lieu la livraison de papier? nous n'avons pas souvenir d'avoir été livré l'année dernière et cette 
année... 
Réponse de la mairie : La livraison de papier n’a plus lieu depuis 3 ans. L’école doit maintenant faire ses 
commandes de papier, mais l’école n’était pas informée de cette nouvelle démarche.  
 
La mairie souhaite renouveler le 11 novembre avec les écoles, cela sera discuté en équipe. 
 

3- L’ALAE 

  
Projets ALAE :  
En juin, animations proposées aux enfants  avec des ateliers de création, en lien avec l’intervention de 
l’ambassadrice du tri. 

4- L’AFPEL 

 
Questions pour l’école : 



Cross : sera-t-il possible d’organiser le prochain cross dans le bois à côté de l’école qui est plus ombragé 
et où il serait plus agréable de courir, plutôt que dans la cour de l’école ? 
Plan Vigipirate renforcé donc pour le moment pas prévu de changer de lieu. 
 
 
2.     Collège de Rieumes : est-il possible d’avoir des informations sur le collège (journée portes ouvertes, 
visite, etc …) 
Infos transmises quand on aura les informations. 
 
3.     Sortie scolaire : aucune sortie scolaire n’a été prévue cette année, en dehors d’une matinée pour un 
spectacle. Est-ce un choix ou y a-t-il une raison particulière à cela ? Une sortie plus longue ou un petit 
voyage serait bénéfique pour les élèves. Est-ce envisageable pour l’année prochaine par exemple ? 
Sorties scolaires programmées en fonction des projets de classes. 
Cette année, le projet d’école était basé autour du sport. Des projets ont été proposés au sein de l’école. 
En début d’année, on  a rappelé aux enseignants  que si nous ne pouvions pas emmener tous nos élèves en 
sortie scolaire, lié à des troubles du comportement par exemple, il ne fallait pas organiser de sortie 
scolaire. C’est le cas cette année. 
Nous rappelons que les sorties scolaires ne sont pas obligatoires et qu’elles ne sont organisées que dans 
des buts pédagogiques. 
 
4.     Est-il possible que l’école informe les parents lorsque l’enseignant de son enfant est absent ? 
Non, ce n’est pas possible. Nous savons seulement au dernier moment s’il est remplacé ou non. 
  
Questions de l’AFPEL pour l’école + l’ALAE : 

Livre des CM2 : l’AFPEL a eu beaucoup de mal à recueillir des photos des élèves pour construire le livre souvenir 
pour les CM2. Dans ce contexte et afin de décharger les enseignants de cette activité, accepteriez-vous, pour les 
futures années, que l’ALAE prennent des photos des élèves durant l’année scolaire ? Cécile de l’ALAE est motivée 
pour piloter cette activité. 
Cette activité peut être proposée sur le temps de l’ALAE. 
Questions pour l’ALAE : 
Il arrive que les enfants oublient leur manteau ou gourde dans l’école sans possibilité de pouvoir les récupérer. 
Serait-il possible de pouvoir le faire ? Si non, quelle en est la raison ? 

 

Questions pour la cantine : 

Fonctionnement de la cantine : il semble que certains enfants n’aient pas le temps de terminer leur repas car il 
faut libérer la cantine. Pouvez-vous svp expliquer le fonctionnement de la cantine ? Tous les enfants devraient 
pouvoir terminer leur repas 

Réponse : les enfants qui mangent lentement mangeront plus tôt. 

 

Le carnaval a rapporté 230 euros 

Le livre des cm2 a coûté 700 euros. La mairie sera présente pour la remise des livres aux CM2  le jour de la 
kermesse. 



Entre 80 et 100 lots prévus pour la tombola 

Peu de parents sont volontaires pour se présenter l’an prochain. 

Attention, s’il n’y a pas assez de parents candidats, un tirage au sort obligatoire sera effectué afin de déterminer 
les candidats qui se présenteront. 

 

Fin de séance : 18h39 


